
  

Actualidad EL MERCURIO DE CALAMA] Martes 7 de enero de 202513 
  

Los énfasis que impuso Díaz 
en su discurso inaugural 
POLÍTICA. El gobernador reiteró en varias ocasiones el llamado a trabajar en 
conjunto y olvidar las divisiones y problemas del pasado. 

“Nuestra región vive actualmente una serie 
de grandes inversiones en los sectores de 

gía y de minería. Más de 40 mil millones 
esseinvertirán en los próximos años. 

nos que estas inversiones históri- 
ys sectores se traduzcan en mejo- 
dad de vida delos ciudadanos de 
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jue tenemos que exigírselos al nivel 
stras calles pavimentadas, 10 mts 
d espor persona, áreas verdes”. 
SS 

lestan las palabras del presidente ejecuti- 
lel Consejo Minero... pues estas palabras 

el propósito que se plantea el 
“Trabajamos por una mejor 

bienestar de las personas”. 
S 

Región tiene que hacerse respetar, pero 
solo lo podemos lograr con unidad de 

S S E 
“Ter ner una unidad de propósito entre los 

os actores regionales para defender 
lad que nos merecemos como re- 

e de una visión que trascien- 
políticas que muchas ve- 

“Heinvitado a diversas personalida- 
des que han jugado un rol de lideraz- 
go enla Región y queles he pedido 
me ayuden como un Consejo Consul- 
tivo del Gobernador para “Alcanzar 
un mayor bienestar en la Región de 
Antofagasta... Carlos Cantero, ex se- 
nador dela República; Carlos Bonilla , 
ex director CDE; César Castillo, exin- 
“tendente; Jorge Molina, exintendente; 
Cri tian Rodríguez, ex intendente; 
Iván Simunovic, empresario; al 
L destacada gestora cultural; 

¡Dorador, académica de la UA; 

  

    

        

  

SS 
S Ses suiremos trabajando en la universidad de 
Calama, el CFT de Tocopilla, el convenio con 
Vivie enda y Obras Públicas, pero este año invi- 
'taremos al CORE a asumir el desafio de con- 
¡cretar obras nuevas con un Gore ejecutor de 
"proyectos ynosolo financista”. 

  

“Antofagasta es una región de contrastes. Por 
una parte, nuestra región produce más del 

0% delos 5 millones de toneladas de cobre 
¡e produce nuestro país anualmente. 
lado, las ganancias de las compañías 

e estimaron en torno a los US$ 800 
elaño 2024... ¿Cuánto que- 
m de tamaña riqueza? 

ido seacabe el cobre?”. 
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LA PARLAMENTARIA JUNTO CON LOS PESCADORES DE MEJILLONES. 

Diputada Ahumada 
gestiona recursos 
para pescadores 
MEJILLONES. Fueron afectados por las 
intensas marejadas. 

raíz delas fuertes mare- 
A jadas que azotaron el 

borde costero de Meji- 
llones, y a propósito delas pér- 
didas que aquello implicó para 
los pescadores artesanales de 
lazona, la diputada del Partido 
Social Cristiano, Yovana Ahu- 
mada, se reunió con los sindi- 
catos de pescadores delazona 
para conocer cuálessonsusre- 
querimientos y necesidades. 

La legisladora comunicó 
que ya ha iniciado las gestiones 
con el ministro de Economía y 
el Gobernador de Antofagasta 
paraenfrentar lasituación y ca- 
nalizar las ayudas pertinentes. 

“Los pescadores han perdi- 
do sus embarcaciones, moto- 
res y herramientas de trabajo. 
Hay familias que hoy no tienen 

cómo subsistir. Hablé con el 
ministro Grau para solicitar 
ayudas urgentes, y también pa- 
ra quereciba alos dirigentes lo 
antes posible. Esto no puede 
esperar más. Necesitamos so- 
uciones concretas para repa- 
rar los daños y garantizar el 
sustento de quienes dependen 
de esta actividad”, señaló la 
parlamentaria. 

Además, también indicó 

que “lo ocurrido con las mare- 
adas, ha sido una tragedia pa- 
ra estas familias que viven de 
un oficio tan sacrificado como 
esla pesca, y que ahora deben 
enfrentar daños muy significa- 
tivos como la pérdida de 13 de 

sus embarcaciones, cuya valor 
enpromedio bordealos 20 mi- 
llones de pesos cada una”. 03 

  

Core da señal para el 
futuro de Zaldívar 
MINERÍA. El Consejo Regional abrió 
puerta a operación de la faena. 

4b ado que el titular 
D declara quelaex- — rechosdeagua quenoseutiliza- 

tracción de agua — rána las comunidades indíge- 

operacional, provenientes des- nas”. 
deelsector Negrillar, seefectua- — Deestaformase pronunció 
rá hasta el mes de juliode2028, — el Consejo Regional ensusesión 
plazo estimado de puesta en N”767 ante Tomás Ballesteros, 
marcha dela nueva fuente hí-— director(S) del Servicio de Eva- 
dricademaroaguas deterceros — luación Ambiental en relación 
autorizados, se solicita que a — conel proyecto “Extensión de 
partir de julio de 2028se consi- — vida útil con transición hídrica- 
dere mantener el caudal rema- Compañía Minera Zaldívar”. 

nente de SOl/s para destinarlo—— Deestamanera, lainstancia 
únicamente para fines decon- — política entregó una señal para 
servación ambiental/ protec- — la continuidad de la operación. 
ción dela biodiversidad, tales — Denoserasí,lafaenadeberáce- 
como reinyección y/o protec- — rraren los próximos meses, se- 
ción dela biodiversidad, y de-— gúnsehainformado. 0% 

volver al Estado o ceder los de-
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